



# Liebe Eltern,

heute möchte ich mich bei Ihnen als neue Leitung der integrativen Kindertagesstätte Glückspilz vorstellen.

Ich bin Christina Ludwig, 35 Jahre, verheiratet und stolze Mama eines 1 jährigen Sohnes.

Nach meinem Abschluss als staatlich anerkannte Erzieherin, wurde ich von der Stadt Sandersdorf-Brehna übernommen. Hier konnte ich wertvolle Erfahrungen in verschiedenen Einrichtungen vom Kindergarten bis Hort sammeln.

Seit Januar 2016 bin ich als Erzieherin im Glückspilz tätig. Anfangs als „Springerin“, dann in einer festen Gruppe sowie, stellvertretende Leitung der Kindertagesstätte.

Viele neue Aufgaben stehen nun bevor. Ich freue mich sehr auf die kommenden Herausforderungen.

In unserer Einrichtung, mit aktuell 124 Kindern und 22 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, nehmen die Aufgaben im Bereich Verwaltung viel Zeit in Anspruch. Für mich steht jedoch stets unser pädagogischer Auftrag im Vordergrund.

Darunter verstehe ich Verantwortung für die uns anvertrauten Kinder zu übernehmen und eine Umgebung zu schaffen, die es jedem Kind ermöglicht, sich in seiner Entwicklung bestmöglich zu entfalten.

Mit Freude werde ich mich gemeinsam mit dem Team auf diesen Weg machen.

Ich freue mich auf eine vertrauensvolle und enge Zusammenarbeit mit Ihnen.

Herzliche Grüße

